15 Piéces

425 m2

Réf. MZI0P922
3950 000 €

Fayence
Maison a vendre (83440)
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Co-exclusivité - A quelgues minutes du charmant village de Bargemon,
cette incroyable propriété s'étend sur un terrain de plus de 23 hectares.
Datant de 1850, la bastide d'environ 425 m? offre de vastes et lumineux
espaces de réception, un superbe piece voutée proposant un bar et
une salle de jeux, une remarquable cave a vin ainsi qu'une magnifique
terrasse ombragée. Elle bénéficie d'un total de 10 chambres pour y
accueillir la famille et le personnel.A I'extérieur, une vaste piscine invite &
se prélasser au soleil, tandis qu'un pool-house parfaitement aménagé

offre un bel espace pour ...

Joint Sole Agent - Just a few minutes from the charming village of Bargemaon, this
captivating property spans approximately 58,5 acres of private grounds. Dating
back to 1850, the approx. 425 sgm bastide exudes sumptous style. It delivers vast
and bright reception areas, a stunning vaulted bar and wine cellar, a media room, a
wonderful shaded terrasse on the side. Ample accommodation for guests and staff
is provided with a total of 10 bedrooms dispatched in the main building. and pool
house.Outside, an extensive pool is a wonderful spot to luxuriate in the sunshine
while a perfectly fitted ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF.
11 chemin du village - 06650 OPIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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